

## 埼玉県知事表彰・埼玉県社会福祉大会会長表彰受賞

「令和7年度埼玉県社会福祉大会」において、町から5名の方が埼玉県知事表彰並びに埼玉県社会福祉大会会長表彰を受賞されました。【11月20日】

今回の受賞は民生委員・児童委員、主任児童委員として、永年にわたり地域福祉の発展に尽くした業績が認められることにより、受賞されたものです。

埼玉県知事表彰	高橋 一隆委員、大畠 博子委員、山本 令子元委員
埼玉県社会福祉大会会長表彰	染野 操委員、井上 ゆかり委員



左から 高橋委員、大畠委員、山本元委員、染野委員、井上委員

## 人権週間啓発活動



12月4日～10日の人権週間の啓発活動として、人権擁護委員が町内を広報車で回って、人権の大切さを呼びかけました。また、小・中学校、幼稚園、保育園を訪問し、啓発品を配付しました。【12月9日】

長瀬第一小学校で啓発品を手渡す人権擁護委員 小川 順子 氏（左）

## 長瀬町人権フォーラム

長瀬町人権フォーラムが中央公民館で開催されました。当日は小・中学生の人権作文優秀賞受賞者の発表・表彰式を行った後、長瀬町人権教育推進協議会と東洋大学講師派遣事業の共催で、是枝 喜代治 元東洋大学教授による講演会を実施しました。「障がいのある人たちへの虐待防止と人権擁護」をテーマに、すべての人の人権を尊重し、差別のない社会を実現するため、とても有意義な内容について学ぶ事が出来ました。

【12月13日】



## 第16回 長瀬アルプストレイルレース

宝登山麓をスタートし、長瀬アルプスや野土山にかけて約16.5km（ジュニアの部及び親子の部は約3.5km）もの登山道を走り抜けるタイムレース「長瀬アルプストレイルレース」が開催されました。

16回目の開催となった今回は、県内外から集まった小学生から大人計534人が勢いよくスタートをきり、高低差のあるコースを駆け巡りました。

また、本大会では、官民連携寄贈プラットフォーム「アリアドネ」を通じて、サラヤ株式会社様より「ラカント クラフトジンジャーエール」をご寄贈いただき、参加者へ配布しました。温かいご支援に心より感謝申し上げます。【12月21日】

